
 

 

 

 

９月で前期が終わり、今日から後期に入ります。

今年度の半分を折り返しました。ここまで、運動会

や修学旅行などの大きな行事がありましたが、保護

者や理事会の皆様の御協力、御支援に支えられ、無

事に終わることができることに、心から感謝いたし

ます。 

後期に入り、近いところでは、今月の２６日、土

曜日に「学習発表会」を計画しています。子どもた

ちは、これから、その目標に向かって頑張るものと

思います。折に触れ話すことですが、子どもたちは、

一つひとつの行事や取組のたびに成長を見せてく

れます。単に行事をするから成長するというもので

もありません。そこには、本番に向けての学校での

指導に加えて、子どもたちの努力や友だちの励まし、

家族の見守りがあり、はじめて子どもたちの成長が

あります。 

ドロシー・ロー・ノルトの「子は親の鏡」の中に、

「見つめてあげれば、子どもは、頑張り屋になる」

という言葉があります。子どもを見つめ、話に耳を

傾ければ、子どもの心が理解でき、子どもが何をど

のようにしたいと考えているのかがよく分かり、そ

れが分かれば、親は子どもに手を差し伸べることが

できるというのです。結果はともかく、本番に向け

て頑張る子どもを見守り、励ますことで、何事も一

つひとつの積み重ねが大切なのだということを教

えていければと思います。子どもたちの成長の様子

を見ていると、多くの保護者の皆様が、「見つめて」 

くださっているのだなと感じています。 

 

 

 

 

中学部３年生は、高校受検（受験）が間近に迫っ

てきています。いよいよ具体的な目標に向かって進

むことになります。場合によっては叱咤激励が必要

かもしれませんが、「子どもを見つめ、話に耳を傾

ければ」きっと、人生初といってよい大きな壁を乗

り越えてくれるのではないでしょうか。他の学年の

保護者の皆様も是非、やがて来るわが子の壁に備え

て、今親としてできることは何か考えてみられても

よいかもしれません。 

後期も、どうぞよろしくお願いいたします。 

           （校長  山下 繁樹） 

アグアスだより 

令和６年度１０月号 

１０月行事予定 
 ２日（水）後期始業式 
      学習発表会係会① 

 ３日（木）音楽集会（学習発表会） 
 ４日（金）英検②一次（放課後） 

 ８日（火）先輩は語る 
       講師  千葉 裕太氏 

（岡山大学文明動態学研究所特任助教） 

      進路懇談（中３ ～１０日） 

 ９日（水）後期委員会① 
１０日（木）ブロック朝会・進路説明会（中２） 

１４日（月）学習発表会係会② 
１５日（火）音楽集会（学習発表会）  

１６日（水）後期クラブ活動① 
２１日（月）学習発表会係会③ 

２３日（水）後期委員会② 
２４日（木）学習発表会予行 

２６日（土）学習発表会・学習展示 
２８日（月）振替休業日 

２９日（火）学習発表会片付け・振り返り 
３０日（水）後期クラブ活動② 

 
※卒業生・転出生を送る会  
 ３月７日（金）に変更いたします。 
 

「見つめてあげれば、 

子どもは、頑張り屋になる」 

 



 

本校の児童生徒会は小学部４年生以上の全員が、

代表委員会、図書委員会、放送委員会、保健体育・

環境委員会のいずれかに所属し、学校生活をよりよ

くすることを目的に活動しています。 

 

９月をもって前期の活動が終了し、今月から後期

の活動が始まります。前期委員会で出された成果や

課題を引き継ぎ、また新たな取組を展開しながら、

よりよい学校づくりを目指していきます。 

後期の児童生徒総会は、１１月４日(月)と１１月

６日(水)の朝活動の時間に行います。前半は代表委

員会・図書委員会、後半は放送委員会・保健体育環

境委員会が発表します。それぞれの活動内容を紹介

したり、各クラスから出された意見に回答をしたり

することにより、学校全体で自分たちの学校生活を

充実させる態度を培い、一人一人がアグアスカリエ

ンテス日本人学校の児童生徒会の一員であること

を自覚する場の一つとなります。 

 

児童生徒会活動は、自治的な活動です。自分たち

の生活環境をよりよくしていくためにはどうすれ

ばよいのかということを一人一人が考え、実践する

力を身に付けていくことが大切です。上級生がけん

引役となって、児童生徒会活動を支え、また、その

姿を見て下級生が育っていきます。これも小学部と

中学部が一緒に生活する本校ならではのよさだと

考えます。 

 

さらに活気のあるアグアスカリエンテス日本人

学校を目指して、後期も全員が一丸となって取り組

んでいきます。 

（児童生徒会担当 吉村 彩） 

 

 ８月２４日（土）に開催いたしました運動会につ

いて、多数の御意見をお寄せいただき、ありがとう
ございました。紙面の都合上、１０月号だけですべ

ての御意見を掲載できませんので、１１月号で続き
の御意見を紹介いたします。御了承ください。 

 

〇競技の内容について、いかがでしたか？  

 

〇環境整備について、いかがでしたか？  

 

〇観覧された御感想を、お願いいたします。 

どの学年の子どもたちも一生懸命に取り組んでいる姿を

見て、今年の運動会も感動でいっぱいでした。ありがと

うございました。 

 

初めての参加でしたが、子どもたちの頑張る姿をたくさ

ん見ることが出来てよかったです。  次のページへ続く 

児童生徒総会について 運動会アンケート結果 

        （前半） 



子どもたちが種目だけでなく、係の仕事も一生懸命やっ

ていて、良かったと思いました。日本の運動会に比べ、

種目数も多く、見どころがたくさんあって楽しかったで

す。保護者席にもテントあるとうれしかったです。 

 

みんな可愛くてかっこよくて楽しかったです。 

 

教職員の皆様におかれては短期間での準備本当にお疲れ

さまでした。児童生のびのびして微笑ましかったです。 

  

とても楽しい運動会でした！ありがとうございました。 

 

我が子だけでなく、小学部 1年生から中学部 3年生ま

で、こどもの一生懸命頑張る姿に心から感動しました。 

 

アグアスカリエンテス日本人学校転校前の日本の小学校

では、徒競走や全員リレーの種目等がコロナ禍以降なく

なってしまい残念に思っていたのですが、これぞ運動

会！という種目がたくさんあり、観覧側としても、見応

え抜群の心に残る運動会となりました。 また、高学年以

降の子こどもたちには競技に出場するだけでなく、たく

さんの役割を与えてくださり自分たちで造る運動会を経

験させていただけたことにも、感謝の気持ちでいっぱい

です。 御指導、準備、当日の心配り、片付けまで、先生

方の子こどもたちのために全力で力を尽くしてくださる

姿を目の前にして感謝してもしきれません。 本当に、あ

りがとうございました。 

  

子ともたちが頑張っている姿が非常によかったです。 

 

子どもたちの頑張る姿が素晴らしかったと思います。  

 

子どもたちが楽しそうに、また一生懸命頑張っている姿

を見られた事、非常に嬉しく思います。それも先生方の

事前の御準備と当日の御尽力の賜物だと思います。日々

お忙しい中、また当日は暑い環境の中、色々と御尽力い

ただきまして、ありがとうございました！ 

初めて運動会を観覧したが、非常にスムーズに進行して

おりよかった。 

 

子どもたちの本気と楽しさが伝わってきて、とても素敵

な運動会でした。先生方、短い期間での御指導、大変だ

ったと思いますが、ありがとうございました。 

 

一人一人が輝ける素敵な運動会でした。御指導いただき

ありがとうございました。 

 

とても素晴らしい運動会だったと思います。 

 

低学年から高学年までどの子どもたちも一生懸命に競技

に取組む姿を見る事が出来、とても感動しました。 

 

先生方大変お疲れ様でした。子どもたちが準備を重ねて

きた姿を見れて良かったです。 

 

一人一人の活躍をゆっくりと見ることができる、運動会

でした。特に、中学生が誘導や準備などを担っていて、

面倒見の良さ、責任感の強さに感動しました。未就学の

かけっこも優しく手を引いてくれたり、各学年の競技

中、団旗を振り続け応援したり、みんなで運動会を作り

あげているのだなと素晴らしく感じました。息子も他学

年の表現に声援を送るのが楽しかったようで、いつか自

分もあれを踊りたい！！と憧れを抱いていました。御準

備や御指導、1か月という短い中で先生方には感謝の思

いでいっぱいです。ありがとうございました。 

 

少ない生徒数ならではの工夫がされていたと思います。 

 

皆が頑張ってる姿を見て感動しました。素晴らしかった

です。 

 

非常に楽しめました。ありがとうございました。 

 

         続きは１１月号で紹介いたします。 


